



▲ お医者さん体験 (10月6日)

市民病院で、市民病院祭が行われました。人気の手術体験コーナーでは、日頃触ることのない手術器具に大人も子どももドキドキ！病院の内部を少し垣間見ることができました。



▲ 竹島ガーデンピクニック (9月24日)

竹島園地で竹島ガーデンピクニックが行われました。天気が心配されましたが二日間晴天に恵まれ、来場者は広大な芝生広場でそれぞれのピクニックを楽しみました。



▲ 月を愛でる (9月24日)

中秋の名月の夜、上ノ郷城跡で観月会が行われました。辺りはだんだん薄暗くなり、雲の切れ間からゆらりと現れる月を背景に、紙芝居や琵琶演奏と秋の夜を楽しみました。

まちの話題や  
出来事を  
写真で紹介

ふれあい 

宅配便

Instagramで魅力発信

いいじゃんがまごおり

e.jan\_gamagori

e.jan\_gamagori ladies & gentlemen 🍷🍷  
これからあなたを南国へとお連れします🍷🍷  
心行くまでお楽しみください🍷🍷

#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #蒲郡 #愛知  
#マジックアワー に来てみました  
まるで #南国 みたいだね🍷  
#海 #海のある生活 #海が好き  
#竹島ふ頭 #みなとオアシス  
#夕暮れ #夕暮れ時 #夕暮れの空  
#サンセット #最高  
#gamagori #aichi #instagram #instagramjapan #sunset  
#takeshima

29  
いいね 337件

あなたも #いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう！

ここからみてね



▲ 花の甲子園 (9月17日)

名古屋市で池坊花の甲子園 2018 東海地区愛知県大会が行われ、蒲郡高校華道部が出場しました。今回の作品テーマは校歌。校歌の意味をよく理解し、楽しんで取り組むことができました。